

梅之木通信

(週末縄文人の会)

第52号 2025.7.31 発行

3号棟修繕作業も終わり、さて次は！！

暑い日が続きますが、みなさんいかがお過ごしですか？

さて、縄文時代もこんな気候だったのでしょうか？ 縄文時代の方が現在よりも気温が高かったという説もあるとのことなので、この暑さを縄文人たちも経験していたかもしれません。住居の中に入ればひんやりとして涼しく感じますが、食料を調達するために外で走り回っていたかと思うととてもマネができません。3号棟でおこなっていた改修作業もほぼ終わり、6月28日恒例の完成式がおこなわれました。

✿ 今回は、川魚の塩焼きと豚肉とネギの串焼き、ダブルメインの豪華版



串打ち3年も、手慣れたもの

魚の焼けるのが待ちどおしい 顔と顔



久しぶりに山々も顔をみせ
やはりこのロケーションは最高です



炉端焼きの居酒屋にも負けないできあがり



❖ 完成式の延長戦？

佐藤農園からトウモロコシが届きました



明野と言えばヒマワリ畑 夏本番です

❖ 明野在住の写真家に撮影してもらいました

そろそろ遺影にしたい写真の準備？ みんないい顔をしていますね！！

週末縄文人の仲間たち



★ 9月27日 ふるさと俱楽部まつり

今年のふるさと俱楽部祭りにはパネルだけの参加で、昨年までのビデオ等の映像は行わない予定です。
3号棟の改修の様子をパネルに作成して展示する予定ですので、皆さんで見に来てください。

★ 9月以降の作業予定（再開は9月中頃を予定していますが、また作業予定でお知らせします）

3号棟の改修作業終了後は、不具合個所の修理程度であまり大きな作業は予定されていませんが、
棟梁としては気になるところもあるようで細かな作業くらいはあるかもしれません。
基本的には毎週土曜日 9：00～11：00、3号棟で『うめのきカフェ』を開店することになりました
ので、作業は二の次としておしゃべりとコーヒーを目的にして梅之木までお出かけください。